



visioconférence

publié le 18/06/2013

Notre échange avec un autre collège, sur le sujet du compost, a été très enrichissant pour nous. En effet, ce collège effectue le compost depuis 1 an, et a pu nous renseigner sur leur difficulté. Ainsi, nous allons pouvoir commencer notre compost avec une bonne orientation.

Le pavillon devrait être installé la première semaine de juillet pour pouvoir concrétiser à la rentrée notre projet.

Il nous faut revoir l'affichage et déjà s'organiser pour la rentrée afin d'obtenir le bon tri.

Encore merci aux élèves du groupe compost pour leur enthousiasme.

K.Geneau

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.